



Urge Lizbeth acciones para combatir violencia



Diputada federal, Lizbeth Mata Lozano . .

La inseguridad que prevalece en Baja California como resultado de la violencia del crimen organizado es realmente preocupante y alarmante, señaló la diputada federal, Lizbeth Mata Lozano, agregando que urge que las autoridades de los tres órdenes de Gobierno actúen de manera frontal y decididamente para proteger a los ciudadanos.

Es imperativo que las autoridades tomen medidas contundentes para combatir este problema y proteger a los ciudadanos, pues es evidente que la delincuencia lleva la delantera protagonizando hechos violentos en las calles y colonias de la entidad.

[[EL VIGIA, BAJA CALIFORNIA](#)]